

県高校総合体育大会

～ 80名の選手たちが県内各地で熱い戦いを展開しました～



6月3日(金)、佐世保市総合グラウンド陸上競技場にて県高校総合体育大会(高総体)総合開会式が行われ、松高選手団が力強い足取りで行進しました。4日(土)からは各競技が行われ、本校から80名の選手が出場しました。選手たちは持てる力をいかに発揮し、熱い戦いを展開しました。

各部のおもな試合結果

～ 陸上競技部・なぎなた部が上位大会へ進出！～

【陸上競技部】 ～ 1500mで松尾、5000mで川原・古賀が北部九州大会進出！～

- 〔男子1500m〕 松尾 宥汰(3年 啓成中出身) 6位(3分58秒68) ※北部九州大会進出
- 尾上 蓮(2年 三和中出身) 11位(4分07秒25)
- 〔男子5000m〕 川原 琉人(2年 三井桑中出身) 3位(14分59秒19) ※北部九州大会進出
- 古賀 智也(2年 中里中出身) 5位(15分01秒54) ※北部九州大会進出
- 濱口 誠太(3年 土井首中出身) 9位(15分12秒48)

〔男子3000mSC予選〕 浜野 元気(2年 御厨中出身) 10分15秒95 ※決勝進出



【バレーボール部】 ～ 拾ってつなぐ粘りのバレーで、3年ぶりの初戦突破～

〔1回戦〕 vs 海星 2-0 勝利 〔2回戦〕 vs 長崎日大 2-0 敗退

【卓球部】 ～ シングルスで男女あわせて4勝 団体戦敗退のリベンジを果たす～



- 〔男子学校対抗 1回戦〕 vs 小 浜 1-3 敗退
- 〔女子学校対抗 1回戦〕 vs 大村城南 1-3 敗退
- 〔男子シングルス〕 益本 理広(2年 志佐中出身) 3回戦進出
- 〔女子シングルス〕 宮崎 青空(3年 調川中出身) 3回戦進出
- 池田 朱里(3年 御厨中出身) 2回戦進出



【ソフトテニス部男子】 ～ 団体戦では敗れるも、個人戦で意地の2勝～

- 〔団体 1回戦〕 vs 長崎明誠 1-2 敗退
- 〔個人〕 北島 蓮(2年 志佐中出身)・桐木大和(1年 鷹島中出身) ペア 2回戦進出
- 山本 剛瑠(2年 御厨中出身)・大山桜太(3年 浅海中出身) ペア 2回戦進出



【ソフトテニス部女子】 ～ 団体戦で目標のベスト16を達成～

- 〔団体 1回戦〕 vs 上五島 2-1 勝利 〔2回戦〕 vs 諫早農業 3-0 勝利
- 〔3回戦〕 vs 長崎女子 0-2 敗退(ベスト16)



【バスケットボール部男子】 ～ 惜敗するも最後まで食い下がり、会場を沸かせる～



〔2回戦〕 vs 川棚 48-56 敗退

【なぎなた部】 ～ 試合競技は土本、演技競技は成富・富野の2年生ペアが制す～

- 〔演技競技〕 1位 成富 百花(2年 御厨中出身)・富野菜々美(2年 志佐中出身)組
- 2位 山口 紗愛(2年 志佐中出身)・中原志津佳(3年 志佐中出身)組
- 〔試合競技〕 1位 土本 結(3年 御厨中出身) 2位 前田 美月(3年 御厨中出身)

※演技・試合競技の1・2位、及び団体は全国大会(インターハイ)へ進出

なぎなた部・陸上部、上位大会へ

～ なぎなた部、九州大会団体・個人で3位入賞を果たす！ ～

6月19日(日)、大分市で開催された全九州高校なぎなた競技大会で、本校なぎなた部は団体試合で3位、個人試合で土本結さんが3位入賞を果たしました。土本さんは、「3位という結果に悔しさもありますが、他のメンバーがよく頑張ってくれて勝てた試合もあり、チームとしての伸びしろがまだまだあると感じました。今後も日本一を目指して稽古に励みます」と語りました。陸上部も6月16日(木)から佐賀市で開催された全国高校陸上競技対校選手権大会北九州地区予選会に出場し、男子1500m決勝で松尾宥汰さんが11位(3分59秒26)、男子5000決勝で川原琉人さんが12位(15分14秒35)、古賀智也さんが22位(15分52秒89)という結果を残しました。また、放送部もNHK杯全国高校放送コンテスト長崎県大会に出場し、朗読部門で大町空美さん(3年 田平中学校出身)が優良賞を受賞しました。



7月のおもな行事

注1) ①は1年、②は2年、③は3年 注2) 7/4・11・13・14・20は40分授業

7月1日(金)	全校朝会(生徒会役員任命式)	7月14日(木)	心の健康教育講演会
2日(土)	①②③土曜補習、③公務員模試 ③松浦市内企業との合同面談会	15日(金)	①②浦崎先生講演会
3日(日)	全商ビジネス文書検定、英検2次	16日(土)	③土曜補習
4日(月)	野球部壮行会、文化祭実行委員会	17日(日)	ノー部活動デー
5日(火)	③参議院議員選挙期日前投票	20日(水)	②県北地区難関大学志望者学習交流会 特別編成授業(～7/26)
6日(水)	①外部講師による講演会		吹奏楽部壮行式
8日(金)	クラスマッチ	21日(木)	①バスツアー、②フィールドワーク
9日(土)	①②③進研模試(③～7/10) ①②③進路マップ ③就職セミナー	26日(火)	大掃除、全校集会
11日(月)	「長崎っ子の心を見つめる」教育週間 (～7/15)、三者面談期間(～7/26)	27日(水)	オープンスクール
		28日(木)	①②学習会(～7/29) ③夏季補習(～7/29)
		29日(金)	②進路講演会

自分たちにとってのNo. 1

学校長 舟越 裕

6月3日(金)、3年ぶりに県高総体の総合開会式が行われました。銀杏田教頭を団長とする選手団のしっかりとした足取りに、大会に向けて汗を流してきた選手の思いを感じました。壮行式では、「たとえ試合に負けても、どの学校にも負けないというものを得てきてほしい」と選手団には伝えていました。本校体育館では、なぎなた競技が開催されました。なぎなた部は県内で本校にしかなく、団体では必ずインターハイに出場できます。そうした環境の中ですが、個人戦における選手たちの姿からは、勝利を勝ち取ろうという気持ちが伝わってきました。陸上競技の男子5,000Mでは、本校から出場する3名がレース終盤まで先頭を引っ張り、2名が上位大会への進出を果たしました。先頭を走ることは勇気があることですが、自分たちのレースをしっかりと作ってくれました。長崎日大との接戦に敗れた女子バレーボール部は、やりきったという思いからか、試合後には輝くような最高の笑顔を見せてくれました。自分たちにとってのNo. 1を実感すること。人生にとって大きな糧となるはずです。



松高
YouTube



松高
ホームページ



松高
Instagram

